











MÁS DE 66.000 PESETAS

jugaron los salmantinos en la última jornada

En la pasada temporada la Diputación percibió 318.845 ptas. para beneficencia

No hay posibilidad de que se extravíe ningún boleto

Un reportaje de SANTIAGO PEDRAZ

Nadie pensó, ni incluso los organizadores, en el auge tan extraordinario alcanzado por las Apuestas Mutuas Deportivas...

El fútbol es actualmente una preocupación nacional y sus comentarios trascienden a los hogares...

ORGANIZACIÓN EN LA PROVINCIA

La Delegación Provincial del Patronato de Apuestas Mutuas Deportivas Beneficas, que en Salamanca dirige don Joaquín Criado Sánchez...

coloca una cartulina contraseñada por el Patronato y que es enviada semanalmente en sobre cerrado...

La precisión del cierre del precinto es tal, que necesaria-



En el momento de la recogida del buzón, el encargado de la venta de boletos en uno de los establecimientos firma el precinto de cierre de las bolsitas

hay instalados cuarenta, con sus correspondientes cupones de boletos. Largo sería enumerar los pueblos que actualmente gozan de esta organización...

GARANTÍAS PARA EL APOSTANTE

Durante toda la semana, de lunes a domingo, los buzones para depositar los boletos, se encuentran abiertos al público...

mente la cartulina habría de ir rota si fuera abierto. Todas estas manipulaciones se realizan delante de un representante de la Diputación provincial...

Desde la Delegación las sacas son trasladadas a la Administración de Correos registrándose en un acta el peso exacto de las mismas y la hora de entrega y desde allí a Madrid...

Esas reclamaciones han de hacerse dentro de los tres días siguientes a partir de la publicación de la lista provisional y en las Delegaciones Provinciales respectivas.

LO QUE JUEGA SALAMANCA

La afición en nuestra provincia a las Apuestas Mutuas De-



Mientras se cuentan las bolsitas que contienen los boletos que aspiran al "gordo" de las quinielas, el delegado del Patronato va extendiendo la hoja de control



Ante el delegado provincial del Patronato, el funcionario del Cuerpo de Policía y el representante de la Diputación provincial, firman la correspondiente acta de control

portivas Beneficas ha sido progresiva. Año tras año, los salmantinos van interesando mayores cantidades y año tras año las "quinielas" van contando con más adeptos...

La recaudación de la última campaña fue de 1.571.529 pesetas, distribuyéndose 828.305,55 pesetas en premios...

El mayor premio que ha correspondido a Salamanca fue en un boleto de catorce resultados que resultó agraciado con pesetas 140.000.

Como caso curioso podemos mencionar que el boleto ganador se lo ganó un hombre, por lo que se le ha otorgado el premio...



Mientras las bolsitas de boletos en la saca, se procede a colocar el precinto oficial, con la firma del funcionario de Policía

registrar el del apostante que fue a cobrar un boleto de 13 resultados y cuál no sería su sorpresa al recibir el premio de uno de catorce. La explicación fue que se había equivocado al escribir los resultados en el boleto que depositó y esa equivocación...

La manera más popularizada es la de las tres monedas: si salen dos caras y una cruz, se coloca un 1; si dos cruces y una cara, un 2; y si tres cruces o tres caras, una X.

En suma, que todas maneras de pronosticar son buenas si con ellas se consiguen los catorce aciertos o cuando menos trece, en esta ocasión si que el axioma de que "el fin justifica los medios" encuentra feliz acomodo y nada más, que pronto podremos hacer la entrevista a algún ciudadano por el acontecimiento de pronosticar con certeza el resultado de los catorce partidos de fútbol.

Sólo se alcanza la dignidad cuando se sirve. Mujer, solicita tu Servicio Social.

La jornada de los parlamentarios de Tailandia

Madrid.—Esta mañana la Comisión parlamentaria de Tailandia, que se encuentra en Madrid, visitó el Museo del Prado...

Esta tarde, los parlamentarios de Tailandia visitaron las Cortes españolas, donde el presidente, don Esteban Bilbao, les ofreció una recepción.

Gran Bretaña hizo explotar ayer un nuevo «ingenio atómico»

Se pretende designar «regente» de Inglaterra al duque de Edimburgo

Camberra.—Gran Bretaña ha hecho explotar hoy su tercer ingenio atómico.

Se anunció solamente que un «ingenio atómico» había sido hecho explotar en el campo Emu, muy al interior del desierto de Australia Central...

El centro científico de los experimentos en esta capital ha comunicado que el invento supone el mecanismo de fuego atómico más ingenioso proyectado por los científicos británicos.

El centro científico de los experimentos en esta capital ha comunicado que el invento supone el mecanismo de fuego atómico más ingenioso proyectado por los científicos británicos.

CAMBIO DE REGENCIA

Londres.—El Gobierno británico ha examinado hoy un proyecto de ley para nombrar al duque de Edimburgo regente, en lugar de la princesa Margarita.

El proyecto de ley será sometido al Parlamento en el período de sesiones que se iniciará la semana próxima.

ENTREGA DE LA CRUZ DE LA VICTORIA

Londres.—La reina Isabel II ha condecorado con la Cruz de

Se discute en la Asamblea francesa sobre la posibilidad de retirarse de Indochina

Bidault ha tratado con Koca Popovich, del problema de Trieste

Paris.—Un diputado ex gaullista ha advertido que la retirada francesa de Indochina implicaría el hundimiento de todos los amigos de Francia.

A pesar de esta y otras declaraciones semejantes, los diputados de izquierda y centro han dominado en la primera reunión del debate que celebra la Asamblea Nacional sobre Indochina...

Se espera que Laniel defienda su política de paz por medio de todos los resortes a su alcance, antes de una votación sobre algunas mociones que podrían provocar una nueva crisis gubernamental.

El socialista Savary ha sido uno de los que han pedido al Gobierno que entre en contacto con el dirigente comunista Ho-Chi-Main.

El radical socialista Laforest también ha pedido la retirada paulatina de Francia de Indochina.

El centro izquierdista Lanet manifestó que todo el esfuerzo francés en Indochina ha sido un fracaso. En medio de estas declaraciones, el ex gaullista Juehr dijo que la paz no puede conseguirse nunca por medio de la fuga.

LA CUESTION DE TRIESTE

Paris.—El ministro francés de Asuntos Exteriores, Bidault, ha tratado hoy la cuestión de Trieste con su colega yugoslavo, Koca Popovich, en vísperas

Doctor RIVERA

Especialista de Aparato Digestivo Medicina y Cirugía de Estómago, Intestino, Hígado, Páncreas, RIÑONES X Corrales de Monroy, 3. Tel. 2086 C. S. n.º 10

El Adelanto

Fundado en 1883

Miércoles, 28 de octubre de 1953

Suscripción: 15,00 ptas. al mes

Otros 103 terroristas del Mau Mau han sido muertos

Nairobi.—El Cuartel General de la Policía informa que en la semana que finalizó el pasado día 24 habían sido muertos 103 terroristas del Mau Mau...

Un grandioso film español de resonancia universal

«LA GUERRA DE DIOS», que hoy se estrena en Cinema SALAMANCA

Como ya hemos venido anunciando y con categoría de acontecimiento, hoy se estrena, en la elegante sala del Cinema Salamanca, en funciones «Gaias de Prensa», la extraordinaria y sensacional película «La guerra de Dios»...

Los altos valores técnicos y artísticos de esta película representan ya de por sí el camino por el que va nuestra producción cinematográfica. Pero lo más intensamente emocional es el gran problema que se plantea, precisamente en momentos en que más se hace necesaria la fe y la fraternidad cristiana.

«La guerra de Dios» ofrece con impresionante realidad la historia de un pueblo minero y el triunfo de un joven sacerdote, sobre las duras pasiones y los odios, compartiendo la existencia de los trabajadores, sus sufrimientos y peligros, para llegar a que se oiera la voz de Cristo, como único remedio para el amor de la humanidad.

El estreno de «La guerra de Dios» ha de constituir un éxito, tan rotundo como el que ha obtenido en Madrid y en cuantas poblaciones se ha proyectado.

Un caluroso elogio de la Aviación española

Lo hace en «O Comercio» el brigadier portugués Delgado, de la Misión en Norteamérica

Lisboa.—El brigadier de Aeronáutica Humberto Delgado, ex director general de la Aeronáutica civil y actualmente miembro de la Misión militar portuguesa en Washington, publica en «O Comercio», de Oporto, un artículo de fondo titulado «España, país aeronáutico».

Después de afirmar que el español tenía que ser aviador por temperamento, educación y manera de ser, el brigadier Delgado dice que tras una guerra civil e internacional de tres años, no sólo el espíritu, sino la técnica del personal aeronáutico español, alcanzaron altos niveles que en tiempos de paz se redujeron, pero no fueron destruidos, señalándonos un ejemplo que sólo seguimos veinte años más tarde.

En mi antiguo puesto de director general de Aeronáutica civil obtuve de España excelente auxilio en la aviación comercial, en la aviación sin motor y en aeromodelismo. Los funcionarios de la llamada «Cruz de fuego» de nuestra aviación no habrán olvidado a aquellos jefes de la Aviación española, ni el apoyo que nos prestaron y que nos dio razón en la primera oportunidad que pudimos de nuevo.

El brigadier portugués apunta que no habla de memoria, pues hace años estuvo en contacto con las altas organizaciones españolas del Aire y recogió sobre el terreno una impresión de «relativa grandeza».

Con relación a estas posibilidades de la industria aeronáutica española de alcanzar un desarrollo suficiente—dice—España ha creado ya tipos de aviones como el M-1 de entrenamiento, por ejemplo, que ya existía cuando visité aquel país y es hoy un avión básico en sus Escuelas. Con la aviación militar y civil concentradas en un solo Ministerio desde 1939, dando así independencia a la fuerza aérea doce años antes que nosotros, España muestra desde luego estar en posesión de planes seguros por su aparición en buenas condiciones de prestigio y eficacia en los cielos. (Efe.)

Los comunistas piden que los neutrales asistan a la conferencia de paz coreana

Dean, afirma que tal pretensión pone en peligro las conversaciones

Munsan.—El enviado especial de los Estados Unidos, Arthur Dean, se ha reunido hoy de nuevo con los delegados comunistas, en la esperanza de llegar a un acuerdo con los rojos acerca de la conferencia de paz coreana, a pesar de la amenaza de estancamiento producida por la petición de éstos, de que participen en la conferencia los países neutrales.

La reunión ha comenzado a las once de la mañana. (Efe.)

Visitas al presidente de las Cortes

Madrid.—El presidente de las Cortes ha recibido en su despacho oficial al consejero del Reino y alcalde de Bilbao, don Joaquín Zuazagoitia, al arzobispo de Burgos, doctor Pérez Platero; al director del Instituto Nacional de la Vivienda; al segundo jefe de la Casa Militar de Su Excelencia el Jefe del Estado, y a los señores don Lorenzo Casañera, don Rafael Masaguer, don Benigno Orjeda y don José Luis Gayán de Ayala.

También visitó al señor Bilbao una Comisión de las autoridades de Guipúzcoa, presida por el gobernador civil, don Tomás Garicano Goñi, e integrada por don José María Cabeller y don Miguel Sagardia, presidente y vicepresidente, respectivamente, de la Diputación, y por los alcaldes de San Sebastián y de Euzko, don Juan Pagola y don José Ruzoja. (Logos.)

A la reiteración de los delegados comunistas sobre aquel desecho, Dean replicó que lo que habrá que tratar en primer término, era la fecha y el lugar para la celebración de la conferencia. (Efe.)

Mujer: No olvides que en octubre comienza un curso de Especialización de Labores y Trabajos Manuales.